
Protokoll: 

Rm Rosenbaum erklärt sich mit dem in der Vorlage beschriebenen Verfahren grundsätzlich 

einverstanden. Aus wettbewerbsrechtlichen Gründen wurde die Bildung von 5 regionalen 

kommunalen Holzvermarktungsorganisationen notwendig. Auf Nachfrage von Rm Rosenbaum, wie 

sich die laufenden Betriebskosten zusammensetzen, erklärt 62/Herr Heisser, dass es sich hierbei um 

Personalkosten, Raumkosten usw. handele. Diese Kosten müssten durch die neu zu gründende 

GmbH getragen werden. Die genaue Höhe der Kosten seien bisher vom Gemeinde- und Städtebund 

noch nicht beziffert worden. Nach Aussage der Leiterin des Landesforstamtes, Frau Barth, ist für jede 

der 5 regionalen kommunalen Holzvermarktungsorganisationen die Schaffung von 5 neuen Stellen 

vorgesehen. Rm Lehmkühler hält das in der Vorlage beschriebene weitere Vorgehen für praktikabel. 

Rm Rosenbaum bittet die Verwaltung, die notwendigen organisatorischen Neuordnungen nach 

Möglichkeit kostenneutral durchzuführen.  

Die Vorlage wird ohne Beschlussempfehlung in die Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses am 

11.06.2018 verwiesen. 

 


